

Le panneau de mémoire brodé a été béni et a pris place dans la collégiale



Le panneau de mémoire brodé a été révélé samedi au public à Saint-Ursanne.

PHOTO DAVID COUTROT

Le panneau de mémoire brodé réalisé par 160 brodeuses (dont un brodeur) a été béni samedi lors d'une cérémonie organisée à la collégiale de Saint-Ursanne. Cette création réalisée dans le cadre des célébrations du 1400^e anniversaire de la mort de saint Ursanne a ensuite été accrochée au sein de la collégiale, où il peut désormais être admiré.

Des dizaines de brodeuses, venues de Suisse et de France et qui ont participé à cet ouvrage,

étaient présentes sur place. Amené en procession, le panneau de mémoire brodé a été béni par l'abbé Yves Prongué. «L'ensemble est remarquable et magnifique, réagit le diacre Patrick Godat, qui a également pris part à cette célébration. Je tiens à souligner le travail qui a été réalisé. Moi qui ne suis pas du domaine de la broderie, j'étais émerveillé... Il faut venir le voir pour se rendre compte du travail effectué.»

MN